

# こいのぼり



## 学習内容

- 人権集会(12月5日) 人権標語(各学年代表)発表  
「ありがとうの花」手話で全校合唱  
校長講話
- 人権に関する授業
- 図書委員による人権に関する本の読み聞かせ
- 人権に関するビデオ鑑賞
- 人権標語づくり
- 人権ポスター掲示(5年生)

## ～人権標語～

あなたもわたしも  
みんなとくべつ  
ワンダフル  
【1年生】

こまったら  
わたしがいるよ  
はなしてね  
【2年生】

友だちが  
いるからできる  
えがおのわ  
みんなでなくそう  
いじめのわ  
【3年生】

心の内  
言わないやさしさ  
伝えるゆうき  
【4年生】

心のまどのカーテン  
開けて気持ちも心も  
明るくなろう  
それが笑顔の  
秘訣だよ  
【5年生】

あなたの色  
たとえ周りと  
違っても  
世界に一つの  
色だから  
【6年生】



十一月十四日～十二月二日  
人権学習

お互いのことを思いやる行  
動を心がけ、

**「笑顔あふれる  
赤堀南小」**

にしましょう。





## 花王陸上競技部が やってきた!

11月12日、ニューイヤー駅伝の出場チームでもある、花王陸上競技部(10年連続62回目)が来校し陸上教室を実施しました。6年生と一緒に準備運動やタイムランを行いました。

元オリンピックや現役の実業団選手の走りは、一緒に走った子どもたちにとって良い経験・刺激となりました。

2025年1月1日に行われるニューイヤー駅伝での花王陸上部の活躍も楽しみです。

高岡寿成監督 青木優選手 矢野圭吾選手

## 4年生 第73回伊勢崎市小・中・特別支援学校合同音楽会 出場



11月14日、メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎で催された、「第73回伊勢崎市小・中・特別支援学校合同音楽会」に、4年生が出場しました。「未来につなげ」「PRIDE」の2曲を合唱し、美しいハーモニーを響かせてきました。なお、上の写真は小ホールでのリハーサルの様子です。

# 報 告

## 第三回学校運営協議会

十一月十九日、第三回学校運営協議会が十二人の委員全員の出席で開催されました。

まず校長から二学期の教育活動について説明をしました。そして、意見交換・提言では、運動会やフェスタの内容や、地区の行事(十二月のサケの卵の配付や三月の稚魚の放流)についての話がありました。その他にも様々な意見や提案をいただきました。今後の教育活動にいかして行きます

また、**防犯灯設置要望**についての話もありました。回覧板等で皆さんにもお知らせがあったかと思いますが、改めてお知らせします。

なお、**設置要望**は区長さんまたは区長代理さん(地区によっては班長さん)へ直接連絡をしてください。

### 防犯灯設置要望について

- 1 通学路や地域の主要道路に面していること(袋小路等は通り抜けができないため、不可とします)
- 2 過去に犯罪が発生した。または、発生する恐れが高く危険であること。
- 3 既設の防犯灯や街路灯からおおむね50メートル以上離れていること。
- 4 原則として、東京電力またはNTTの電柱に共架できること
- 5 3箇所を超える要望があった場合は、区役員(五役)にて優先順位を決めさせていただきます。